

ERMUA / La biblioteca consigue un lote de libros gracias al premio Moliner

La biblioteca municipal de Ermua ha sido premiada con un lote de libros infantiles y juveniles dentro de la Campaña de Dinamización Lectora 2010 'María Moliner', convocada por el Ministerio de Cultura con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y con la colaboración de la Fundación Coca-Cola España. No es la primera vez, ya que la biblioteca local ya ha recibido este premio en ediciones anteriores.

El proyecto presentado este año tenía por título 'La Biblioteca de Ermua, una Biblioteca en permanente construcción'. En él se desgranaban las líneas de trabajo de la biblioteca, de su equipo y de la actividad que promueve, incidiendo en la apertura a la participación, la innovación, la reflexión, la creatividad o la eficiencia.

Esta campaña de dinamización lectora se basa, desde 1998, en este concurso dirigido a bibliotecas de localidades de menos de 50.000 habitantes para premiar los mejores proyectos.